Mission Arlington/Mission Metroplex Adult Curriculum

Como Actuar en Tiempo de Tristeza

Lección 35

Juan 11:1-45

Versículo de memoria Yo soy la resurrección y la vida, el que cree en mí, aunque esté muerto vivirá. Juan 11:25

Introducción

Dé la bienvenida a cada persona y esté seguro de hablar palabras positivas. Pregunte a los niños si alguna vez han estado realmente tristes por alguna cosa, o si se han sentido tristes cuando otra persona está triste también. Comparta una palabra nueva con ellos: "Conmover." Explique que la historia de hoy muestra como se sintió conmovido Jesús cuando su amigo murió.

Escritura

Juan 11:1-3

Había un hombre enfermo llamado Lázaro, que era de Betania, el pueblo de María y Marta, sus hermanas. María era la misma que ungió con perfume al Señor, y le secó los pies con sus cabellos. Las dos hermanas mandaron a decirle a Jesús, "Señor, tu amigo querido está enfermo."

Mientras Jesús hablaba con la gente acerca de Dios, María y Marta, dos amigas de Jesús le enviaron una nota pidiéndole que viniera a su casa porque su hermano, Lázaro, estaba muy enfermo.

Juan 11:4-6

Cuando Jesús oyó esto, dijo, "Esta enfermedad no terminará en muerte, sino que es para la gloria de Dios, para que por ella el Hijo de Dios sea glorificado."

Jesús amaba a Marta, a su hermana y a Lázaro. A pesar de eso, cuando oyó que Lázaro estaba enfermo, se quedó dos días más donde se encontraba.

Discusión

Pregunte: ¿Qué hizo Jesús cuando se dio cuenta que Lázaro estaba enfermo?

Jesús no fue inmediatamente. Jesús amaba a sus amigos, pero en lugar de ir a la casa de ellos, esperó dos días más. Él sabía que algo maravilloso iba a pasar cuando Él llegara.

Juan 11:7-15

Después dijo a sus discípulos, "Volvamos a Judea.".... Por eso les dijo, "Lázaro ha muerto, y por causa de ustedes me alegro de no haber estado allí, para que crean." Pero vamos a verlo.

Después de dos días, Jesús y sus amigos viajaron a la casa de María y de Marta. Jesús les dijo a sus amigos que Lázaro había muerto, y ellos se pusieron muy tristes.

Juan 11:17-19

A su llegada, Jesús se encontró con que Lázaro llevaba ya cuatro días en el sepulcro... y muchos judíos habían ido a casa de Marta y de María, a darles el pésame por la muerte de su hermano.

Cuando ellos llegaron, los amigos y familiares estaban confortando a María y a Marta. Tuvieron que envolver el cuerpo de Lázaro en unas sábanas, y ponerlo en una tumba cuatro días antes.

Juan 11:20-22

Cuando Marta supo que Jesús llegaba, fue a su encuentro; pero María se quedó en la casa. "Señor," le dijo Marta a Jesús, "si hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto. Pero yo sé que aun ahora Dios te dará todo lo que le pidas."

Discusión

Pregunte: ¿Qué hizo Marta cuando se dio cuenta que venía Jesús?

De repente, alguien gritó: "Ya viene Jesús." Marta corrió para hablar con Él. Ella le dijo: "Si tú hubieras estado aquí, Señor, mi hermano no hubiera muerto, pero también sé, que todo lo que pidas a Dios, Dios te lo dará."

Juan 11:25-27

Entonces Jesús le dijo, "Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera; y todo el que vive y cree en mí no morirá jamás. ¿Crees esto?" "Sí, Señor; yo creo que tú eres el Cristo, el Hijo de Dios, el que había de venir al mundo."

Pregunte: ¿Qué le dijo Jesús a Marta?

Jesús le habló estas palabras para confortarla: "Tu hermano va a vivir otra vez. Yo soy la resurrección y la vida, el que cree en Mí, aunque esté muerto, vivirá."

Pregunte: ¿Qué le dijo Marta a Jesús?

Marta le dijo a Jesús que ella creía que Jesús era el Cristo, el Hijo de Dios.

Juan 11:32

Cuando María llegó adonde estaba Jesús y lo vio, se arrojó a sus pies y le dijo, "Señor, si hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto."

Pregunte: ¿Qué hizo María cuando se dio cuenta que venía Jesús?

Ella le dijo: "Si tú hubieras estado aquí, Señor, mi hermano no hubiera muerto."

Juan 11:33-35

Al ver llorar a María y a los judíos que la habían acompañado, Jesús se turbó y se conmovió profundamente. ... Jesús lloró.

De pronto vino María a hablar con Jesús, mientras hablaba de su hermano, comenzó a llorar. Muchos de sus amigos estaban llorando.

Pregunte: ¿Cual fue la reacción de Jesús al ver a Maria llorar?

Jesús lloró también. Él amaba mucho a sus amigos y entendía muy bien el dolor que ellos estaban sintiendo.

Juan 11:36

"¡Miren cuánto lo quería!" dijeron los judíos.

Pregunte: ¿Cual fue la reacción de la gente al ver a Jesús llorar?

Cuando la gente vio a Jesús que estaba llorando, dijeron: "Miren, cuánto amaba a su amigo."

Lesson Page 2

Juan 11:38-39

Conmovido una vez más, Jesús se acercó al sepulcro. Era una cueva cuya entrada estaba tapada con una piedra.

"Quiten la piedra," ordenó Jesús.

Discusión

Pregunte: ¿Qué les dijo Jesús que hicieran en la tumba?

Jesús fue al lugar donde habían enterrado a Lázaro. Y les ordenó, "Muevan la piedra."

Juan 11:39

Marta, la hermana del difunto, objetó, "Señor, ya debe oler mal, pues lleva cuatro días allí."

Pregunte: ¿Cual fue la reacción de Marta?

Marta estaba tan sorprendida. Y dijo: "Pero Señor, ya huele mal, porque esta allí desde hace cuatro días."

Juan 11:40

"¿No te dije que si crees verás la gloria de Dios?" le contestó Jesús.

Pregunte: ¿Qué le respondió Jesús?

Jesús le recordó que ella podía ver un milagro si de verdad lo creía.

Juan 11:41-43

Entonces quitaron la piedra. Jesús, alzando la vista, dijo, "Padre, te doy gracias porque me has escuchado. Ya sabía yo que siempre me escuchas, pero lo dije por la gente que está aquí presente, para que crean que tú me enviaste."

Dicho esto, gritó con todas sus fuerzas, "¡Lázaro, sal fuera!"

Pregunte: ¿Qué hizo la gente?

La gente quitó la piedra.

Pregunte: ¿Qué hizo Jesús?

Y Jesús, alzando sus ojos, dio gracias a Dios por haberlo oído. Y con una voz muy fuerte dijo: "Lázaro, ven fuera."

Jesús se mostró conmovido con María y Marta. Conmover quiere decir que uno siente lo que otros sienten cuando están tristes o algo les ha causado dolor, se les brinda amor, y quiere uno ayudarlos en tiempos de tristeza. Jesús sintió lo mismo por sus amigos. En efecto la Biblia nos dice que otras personas vieron que Jesús sintió compasión, o se sintió conmovido por el dolor que ellos pasaban, y supieron que realmente, Él amaba a sus amigos.

Lesson Page 3

Juan 11:44

El muerto salió, con vendas en las manos y en los pies, y el rostro cubierto con un sudario. "Quítenle las vendas y dejen que se vaya," les dijo Jesús.

Pregunte: ¿Qué hizo Lázaro?

De inmediato Lázaro salió de la tumba.; Estaba vivo! Jesús lo resucitó de la muerte.

Juan 11:45

Aplicación

Muchos de los judíos que habían ido a ver a María y que habían presenciado lo hecho por Jesús, creyeron en él.

Pregunte: ¿Cual fue la reacción de la gente?

La gente estaba admirada. Mucha gente creyó en Jesús porque vieron lo que Él hizo.

Pregunte: ¿Qué debemos hacer nosotros?

Hubo otro tiempo, cuando Jesús nos mostró mucho amor a todos nosotros. Y eso fue cuando Él estaba en la cruz. Él nos amó tanto que murió en la cruz por nuestros pecados. Si creemos en Jesús y lo invitamos a ser parte de nuestras vidas, podemos ir al cielo con Él.

Pregunte: ¿Le gustaría que Jesús cambie su vida?

Dios quiere cambiar nuestras vidas y nuestros corazones. Dios quiere que le conozcamos y que conozcamos su amor. Pero Dios no nos lleva a la fuerza. Dios espera que lo invitemos a ser parte de nuestras vidas.

Romanos 10:9-10

Que si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo.

Romanos 10:9-10 nos dice que tenemos que hacer dos cosas. Primero, confesar con nuestra boca que Cristo es el Señor. Segundo tenemos creer en nuestro corazón que Dios le levantó de los muertos y entonces seremos salvos y tendremos esa nueva vida.

Lesson Page 4